

Dégringolade

Posté le : 20 juin 2020 12:01 | Posté par : Blog du cercle des économistes e-toile

Catégorie: Pays en voie de développement, Humeur, Attitudes

Il y a des jours comme ça. Tout dérape. Tout part en quenouille. Les yeux se décillent. Les illusions s'évaporent. Les béquilles usuelles qui nous permettent de ne pas tomber, se cassent. Nos bouées morales se dégonflent. Un océan de sottises emporte tout en tsunami. Comme ces touristes surpris par la grosse vague terrifiante qui s'approche, et dont l'œil vire sous l'effet de la terreur, nous commençons à cavalier dans nos têtes de façon éperdue, en cherchant un coin de survie morale.

Quel beau jour que celui où notre presse bien aimée nous a gâté par l'affichage raffiné d'un bouquet de nouvelles épatantes :

- La Turquie, notre « alliée », s'installe en Lybie, après avoir annexé une partie de la Syrie. Que la diplomatie française est belle et efficace !
- Mme Hidalgo annonce avec son air de fouine réjouie habituel que la vitesse à Paris serait réduite partout à 30Km/h et que toutes les voitures diesel seraient interdites avant la fin de son prochain mandat.
- Le conseil des 150 imbéciles tirés au sort par Macron-le-petit-malin, publiait 150 mesures plus débiles les unes que les autres. A quand un conseil tiré au sort pour régler tous les problèmes qui nous accablent ? Quand on demande à des inconnus ignorants de régler les problèmes du monde, ils choisissent les mesures les plus radicales sans mesurer les impacts. Passons à 300 membres : on est sûr qu'on aura 300 sottises.
- Pendant quatre jours une guerre urbaine avec armes à feu a eu lieu entre musulmans tchéchènes et musulmans arabes. « Chef, nous sommes deux contre 150 et ils sont armés. Qu'est-ce qu'on fait, chef ? ». On passe le bac (dévalué) mais La BAC, elle, est dépassée.
- La statue du Général de Gaulle était couverte de peinture rouge et des manifestations nombreuses demandaient de supprimer les statues des « grands hommes français ». Les minorités étrangères et raciales se sentent majoritaires. La pavane anti-française s'organise sans obstacle.
- Le Ministre de l'intérieur, ancien traîne latte de salles de jeux et du demi-monde de la nuit, reconverti dans le socialisme méditerranéen, explique que l'émotion doit l'emporter sur la loi ! « Castaner+Idiotie » sous Google, cela fait 4.500 messages !
- On pleure sur le sort d'une « infirmière héroïque applaudie à 20h » qui a balancé un pavé de 2 kilos sur les agents et qui s'est fait embarquée sans trop de ménagement. Elle soignait son asthme au gaz lacrymogène !
- L'ancienne procureur qui a inculpé Fillon plus vite que son ombre, explique qu'elle a subi d'énormes pressions mais que non, finalement, on l'a mal comprise.
- Toute la presse bruisse d'articles à la gloire de MM Kohler et Ribadeau-Dumas, les figures caricaturales du pays profond énarchien.
- M. Macron pense remplacer l'énarque masculin Philippe par l'énarque féminin Parly 2 à la tête des ministres. Quelle audace ! Quel président ! Quelle réinvention ! Finalement il choisira un énarque sinistre à accent du territoire. Cela vaut bien une femme énarque.

- On a dépassé les 300 femmes violées dans le 14^e arrondissement de Paris et la 5000^{ième} agression contre une femme, depuis la dernière élection municipale, du fait de la substitution de population et d'un urbanisme criminogène. Au même moment Mme Schiappa, candidate « féministe » dans l'arrondissement expliquait que les électeurs locaux étaient des buses et qu'il ne fallait pas tenir compte de leur bêtise.
- Un commentateur particulièrement fringant, connu pour toutes les erreurs de prévisions qu'il accumule depuis au moins 20 ans, explique que l'Europe vient d'être sauvée par la Commission grâce à un emprunt conçu d'une façon telle que la France devra rembourser 100 milliards pour les autres pays de l'Union ! Dans la même phrase, il explique que cet emprunt était la « dernière chance de l'UE ». Cet emprunt sauve -t-il les Français ou le projet fédéraliste européen ?
- M. Macron, « le penseur de l'impensable », impose que le Doliprane soit fabriqué en France ! Non mais ! Et tous les fabricants de masques français, applaudis et encouragés dans l'émotion, se retrouvent avec des stocks invendables du fait des importations massives en provenance de la Chine. Le monde appartient aux lève-tôt... en attendant que les autres arrivent. La production appartient aux Français en attendant que la Chine les livre.
- M. Trump roule dans la farine M. Le Maire. On ne taxera pas les Gafa. L'OCDE, créée pour répartir les prêts du plan Marshall, se survit comme une énorme bureaucratie et ne sert rigoureusement à rien. Mais les places sont bien rémunérées. Ne touchons à rien.
- Un policier noir français se fait insulter comme traître à sa race et collabo des blancs racistes.
- ...

Heureusement le Français est né malin. Il a la déconfiture pétocharde et heureuse. Il n'y a plus de nation, plus d'état, plus de diplomatie, plus d'économie, plus de police ni de justice, plus d'enseignement, plus d'artistes, plus de cinéma, plus de littérature, plus de goût, plus de santé. Il n'a plus d'homme d'état ni de journalistes de qualité.

Bientôt on organisera devant les grands bâtiments que le monde nous envie des espaces d'agenouillement et de contrition. La Sorbonne deviendra un lieu d'expiation collective, retrouvant sa fonction de régulation religieuse historique. Mme Hidalgo triomphalement réélue a renoncé à un objectif « ambitieux » de 2 vaches sur chaque toit à Paris d'ici 2024, à cause des effets de serre de leur gaz. Une réduction de la vitesse des métros à 20 km/h, puisque ce sont eux qui polluent le plus a été également écartée, comme la fermeture du périphérique pour implanter 50.000 fermes collectives vouées à la permaculture. Mais on y reviendra. On cessera de recruter des policiers blancs et on réservera les logements sociaux et les aides aux minorités agissantes. L'impôt sur les riches passera à 90% de leur revenu et l'ISF rétabli sera porté à 4% sur leur patrimoine. Faut c'qui faut !

Heureusement, on peut aller au Louvre, quand les fonctionnaires n'exercent pas leur droit de retrait, c'est-à-dire rarement, pour contempler le radeau de la Méduse.

Et personne n'a honte ?